

Fecha: 09-11-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Economía

Título: Racha de compras en acciones locales

Pág.: 10 Cm2: 40,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

AFP: racha de compras en acciones locales

El Mercurio Inversiones

Nuevamente, las AFP salieron de compras en la Bolsa de Santiago. Durante octubre, las Administradoras adquirieron US\$ 31 millones en acciones chilenas -en términos netos- y extendieron la racha positiva a siete meses consecutivos, acumulando un flujo de US\$ 869 millones.

De esta manera, en 2024 suman un total de US\$ 804 millones en compras, algo menor a los US\$ 1.022 millones del mismo periodo del año anterior.

Con todo, en octubre la intensidad de la tendencia se redujo, con las operaciones registrando una caída de 70% mensual y 84% interanual.